

○大学見学会（ビューティ＆ウェルネス専門職大学）の様子と生徒の感想



大学概要説明の様子



キャンパス見学の様子（運動指導実習室）

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 THさん

このたびは、見学の機会をいただきありがとうございました。

学校の施設がとてもきれいで、学ぶ環境がととのっていると感じました。説明をしてくださった先生もとても優しく丁寧に教えてくださったので、大学について詳しく理解することができました。

また、学生の皆さんが楽しそうに学んでいたのが印象に残っています。4年制の大学なので、卒業後に選べる職業の幅が広い点も魅力的だと思いました。自分の将来について考える良いきっかけになりました。

今回の見学を通して、美容の仕事への関心がさらに高まりました。貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。

1年 U.Tさん

今回は、見学をさせていただきありがとうございました。

私は以前からヘアメイクに関心があり、伺うことがとても楽しみでした。校舎に入って、どこを見渡しても完璧で、「やはり素敵な学校だな」と感じました。同時に、「こんなに素敵なところで大学4年間を過ごせるなんて、きっと毎日が楽しいだろうな」と思いました。

一方、授業のカリキュラムについては実習授業が多いと伺い、ただ「書いて聞いて」の授業だけでは得られない経験を、早い段階から身につけることができる点は魅力的だと思いました。

貴重な体験をさせていただき、進路をきちんと考えなくてはと改めて思いました。

1年 K.Mさん

本日は大学見学をさせていただき、本当にありがとうございました。

校舎がとてもきれいで設備も整っており、大変驚きました。実習室や美容機械を見て、将来自分が学生として授業を受ける姿を想像したら、とても楽しそうでワクワクしました。先生方や在校生の説明も大変わかりやすく、自分の進路について考える良い機会になりました。今回の見学で美容についてもっと学んでみたいという気持ちが強くなりました。

貴重なお時間をありがとうございました。